



Deutscher Verband für Freikörperkultur

Verband für Familien-, Breitensport und Naturismus e.V.

Mitglied im Deutschen Olympischen Sportbund

Tel : 0511 / 260 35 201
Internet : www.dfk.org
email : dfk@dfk.org

SPORTORDNUNG (SO)

des Deutschen Verbandes für Freikörperkultur – DFK
Verband für Familien-, Breitensport und Naturismus e. V.

1. Allgemeine Bestimmungen

- 1.1 Die SO regelt gemäß § 3 (a -c) DFK-Satzung alle Belange des Sports bei DFK-Veranstaltungen.
- 1.2 Zur SO ergehen Ausführungsbestimmungen (u.a. Ausschreibungen), die Zuständigkeiten und Aufgaben im einzelnen regeln. Sie werden vom Sportausschuss erlassen.
Sie sind regelmäßig auf ihre Durchführbarkeit hin zu überprüfen und den Erfordernissen anzupassen.

2. Sportausschuss

2.1 Zusammensetzung:

Der Sportausschuss besteht aus:

- dem Vizepräsidenten Sport als Vorsitzenden
- einem Beauftragten des VR aus dem Kreis der LV-Vorsitzenden
- den Sportwarten der Landesverbände
- einem Vertreter der fkk-jugend e.V. und
- den DFK-Fachwarten.

Die DFK-Fachwarte werden mit ihrer Berufung durch den Vizepräsidenten Sport und der schriftlichen Bestätigung durch den Vorstand des DFK Mitglied des DFK-Sportausschusses. Die Mitgliedschaft endet mit dem Rücktritt des Fachwartes bzw. durch schriftliche Abberufung durch das DFK-Präsidium.

2.2 Aufgaben

Der Sportausschuss ist für die sportlichen Veranstaltungen auf Bundesebene zuständig. Die Aufgaben werden im einzelnen in den Ausführungsbestimmungen festgelegt.

Bei Sportmaßnahmen der INF ist der Sportausschuss zu hören.

Er hat die Federführung für das sportliche Konzept des DFK.

3. Jahresaktionsprogramm

Der Sportausschuss bereitet für jedes Kalenderjahr sein Aktionsprogramm vor. Dieses ist den Landesverbänden und den Vereinen durch Veröffentlichung im FKK-Heft und im Internet rechtzeitig bekannt zugeben.

4. Schlussbestimmungen

Diese Sportordnung wurde am 15.05.1983 vom Verbandstag verabschiedet und durch den Hauptausschuss am 05.11.2005 neu verabschiedet.

Die Änderung der Sportordnung wurde am 7. Mai 2011 vom Verbandstag in Hachen beschlossen.